

Tiraditos

ZAVALA PÉREZ: CREACIÓN DE LA IZQUIERDA

• Nos informan desde el Instituto Electoral de la Ciudad de México que en la acusación contra la Consejera Electoral del INE, Claudia Zavala Pérez, se equivocan en el golpe quienes la acusan de filopanista. Y es que recuerdan que en 2008 llegó a la Presidencia del entonces Instituto Electoral del DF con el impulso de Leticia Bonifaz, por aquellos tiempos Consejera Jurídica del Gobierno Local de Marcelo Ebrard. Ninguno de estos dos personajes esta siquiera cerca de la derecha. Además de que cuando Zavala llegó al INE en 2017 fue con el apoyo de Alejandra Barrales, entonces Presidenta del PRD, cuyo ex esposo, José Nicholson, siempre tuvo cabida en las nóminas bajo control de Zavala. Nos hacen ver que Zavala transita hoy por su último proceso electoral federal, pues su gestión termina en 2026 y eso claro que la tiene inquieta y combativa. Y que del bono millonario de autoliquidación de 2013 luego nos cuentan...

DE PLÁCEMES DELGADO

• Mario Delgado, presidente nacional de Morena, cumple este 5 de noviembre tres años al frente del partido. Desde su llegada, quedó atrás la percepción de la existencia de una vida desorganizada al interior de Morena, sin institucionalidad y condenada a ser un PRD 2.0. Hoy, el Movimiento de Regeneración Nacional cuenta con un padrón de afiliados verificado, procedimientos internos bien estipulados y, lo más importante, una estructura sólida de movilización que ha tenido entre otros logros, 17 gubernaturas. Nada mal para el partido con el presidente más exitoso de los últimos años.

LÍA LIMÓN Y LOS CAMINOS DE LA IRONÍA

• Todavía el pasado martes, la alcaldesa de Álvaro Obregón, la panista Lía Limón, acusaba a Morena de que por temor no le habían aprobado la licencia a su cargo para promover libremente su deseo de convertirse en la gobernante de la CDMX. Todo medio anti

4T le dio espacio para que en una especie de trance “denunciara” antidemocracia y pánico a su potencial. Sin embargo, ayer el Frente opositor, del que forma parte su partido, el PAN, anunció que entre las 4 entidades que postulará hombres a la candidatura se encuentra la Ciudad de México. Así, a quienes tendrá que reclamar que no le permitan mostrar que es una “mujer de resultados”, “una guerrera” que no teme que le peguen de nuevo “en la nariz”, no será a Morena y sus aliados, sino a su partido, el PAN, al PRI y al PRD.



2023-11-02

TIRADITOS

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

Zavala Pérez: creación de la izquierda

Nos informan desde el Instituto Electoral de la Ciudad de México que en la acusación contra la Consejera Electoral del INE, Claudia Zavala Pérez, se equivocan en el golpe quienes la acusan de filopanista. Y es que recuerdan que en 2008 llegó a la Presidencia del entonces Instituto Electoral del DF con el impulso de Leticia Bonifaz, por aquellos tiempos Consejera Jurídica del Gobierno Local de Marcelo Ebrard. Ninguno de estos dos personajes esta siquiera cerca de la derecha. Además de que cuando Zavala llegó al INE en 2017 fue con el apoyo de Alejandra Barrales, entonces Presidenta del PRD, cuyo ex esposo, José Nicholson, siempre tuvo cabida en las nóminas bajo control de Zavala. Nos hacen ver que Zavala transita hoy por su último proceso electoral federal, pues su gestión termina en 2026 y que eso claro que la tiene inquieta y combativa. Y que del bono millonario de auto liquidación de 2013 luego nos cuentan...

De plácemes Delgado

Mario Delgado, presidente nacional de Morena, cumple este 5 de noviembre tres años al frente del partido. Desde su llegada, quedó atrás la percepción de la existencia de una vida desorganizada al interior de Morena, sin institucionalidad y condenada a ser un PRD 2.0. Hoy, el Movimiento de Regeneración Nacional cuenta con un padrón de afiliados verificado, procedimientos internos bien estipulados y, lo más importante, una estructura sólida de movilización que ha tenido entre otros logros, 17 gubernaturas. Nada mal para el partido con el presidente más exitoso de los últimos años.

LÍA LIMÓN Y LOS CAMINOS DE LA IRONÍA

Todavía el pasado martes, la alcaldesa de Álvaro Obregón, la panista Lía Limón, acusaba a Morena de que por temor no le habían aprobado la licencia a su cargo para promover libremente su deseo de convertirse en la gobernante de la CDMX. Todo medio anti 4T le dio espacio para que en una especie de trance "denunciara" antidemocracia y pánico a su potencial. Sin embargo, ayer el Frente opositor, del que forma parte su partido, el PAN, anunció que entre las 4 entidades que postulará hombre a la candidatura se encuentra la Ciudad de México. Así, a quienes tendrá que reclamar que no le permitan mostrar que es una "mujer de resultados", "una guerrera" que no teme que le peguen de nuevo "en la nariz", no será a Morena y sus aliados, sino a su partido, el PAN, al PRI y al PRD.